



## *Le mot du Président de Mazamet-Castres*

Septembre 2000, Mr Hervé Abrial et son trésorier Jésus Castellano membres de l'association des cols bleus, officialisée en 1946 à Mazamet, me demandent de prendre la suite ,ou bien le fond de caisse sera reversé à la FAMMAC pour les pupilles de la Marine. J'ai donc pris le relai, avec un trésorier et une secrétaire.

Cela fait 17 ans que cette association continue , après avoir changé de nom d'abord "Amicale des Anciens Marins de Mazamet" puis quelques temps plus tard "l'Association des Marins et Marins Anciens Combattants" A.M.M.A.C.de Mazamet.

Cette association que je préside, entouré de deux vice-présidents

++un vice -président chargé du patriotisme

++un vice président chargé des festivités

est pilotée par un bureau (président, secrétaire, trésorier) et d'un conseil d'administration de 12 membres et sympathisants.

Les priorités de cette association sont de faire connaître la Marine, de resserrer les liens entre les associations de marins et les associations patriotiques et culturelles du bassin Mazamétain.

Plus que jamais la devise de la fédération reste d'actualité, ne cessons jamais de l'oublier et de nous en servir .

**"TOUS UNIS COMME A BORD"**

Bonne visite sur ce site.

Jean Paul ABRIAL

Président de Mazamet Castres